

https://actu.fr/bretagne/erquy_22054/eoliennes-en-mer-un-cocktail-molotov-lance-sur-le-chantier-de-caroual-a-erquy_41340139.html

Eoliennes en mer. Un cocktail molotov lancé sur le chantier de Caroual à Erquy

Le chantier RTE de Caroual à Erquy, a été attaqué dans la nuit du vendredi au samedi 24 avril 2021. Un projectile, type cocktail molotov a été lancé sur la base de vie du chantier.



Une partie de la plage de Caroual est interdite au public depuis le début du chantier de raccordement. (©Helen Hérault – Le Penthièvre)

Par **Helen Hérault** Publié le 26 Avr 21 à 10:27

Le chantier débutant du **parc éolien en mer en baie de Saint-Brieuc** est l'objet de toutes les **tensions** à Erquy. **RTE** a commencé les travaux de raccordement des câbles depuis plusieurs semaines à **Caroual**, et ce week-end, dans la **nuit du vendredi 23 au samedi 24 avril 2021**, on a lancé un projectile type **cocktail molotov** sur la base de vie du chantier, qui se situe sur le parking de la plage.

[À lire aussi](#)

- [Une partie de la plage de Caroual inaccessible à cause du chantier des éoliennes à Erquy](#)

Pas de blessé

L'alerte a été donnée vers 4h du matin. Un vigile était présent et, sans être blessé, a rapidement éteint le début d'incendie provoqué par le projectile, conçu dans une canette de bière.

Une enquête a été ouverte, menée par la brigade de recherches de Saint-Brieuc.

[À lire aussi](#)

- Parc éolien en baie de Saint-Brieuc : les pêcheurs annoncent un blocage

Un sabotage dénoncé par Erquy Plurien environnement, association qui lutte contre le projet éolien, et par Le Nouvel Essor, autre association citoyenne contre le projet qui assure dans un communiqué :

« Seule l'action collective des habitants du Penthièvre et des professionnels de la pêche peut concourir à sauvegarder les activités marines en baie de Saint-Brieuc et la biodiversité exceptionnelle de celle-ci face à un projet dont les effets nocifs pour son développement économique et social et sa biodiversité ne sont plus à démontrer ».

Le maire, Henri Labbé, condamne fermement cet acte et appelle tous les citoyens au calme.

RTE porte plainte et le chantier va faire l'objet d'une plus grande surveillance.